

FRAGEBOGEN

WÜRDEN SIE SICH NOCHMAL FÜR DAS JURA-STUDIUM ENTSCHEIDEN?

Ich habe erstmal mit Philosophie angefangen und Jura nur „nebenher“ gemacht. Aber irgendwann hat mich das Recht gepackt, weil es um praktisch anwendbare Ergebnisse geht und nicht nur um Theorie.

SIND SIE MAL DURCH EINE PRÜFUNG DURCHGEFALLEN? WENN JA, WELCHE?

Durch meine erste Zivilrechtsklausur bin ich mit 3 Punkten durchgefallen. Ich hatte gar nicht gelernt und fand Subsumtionstechnik langweilig. Dadurch habe ich gemerkt, dass Jura auch eine handwerkliche Seite hat und man Inhalte wiederholen muss.

WARUM UND WIE SIND SIE PROFESSOR GEWORDEN?

Mich begeistert juristische Forschung, aber die Lehre macht mir auch viel Spaß.

STIMMT ES, DASS PROFESSOR:INNEN IMMER NUR DEN ANFANG UND DAS ENDE EINER HAUSARBEIT LESEN?

Wer liest denn Hausarbeiten ;-)

IHR TIPP AN DIE STUDIERENDEN

Richtig subsumieren! Also wirklich Schritt für Schritt vorgehen, dann übersehen Sie auch nichts Wichtiges!

HABEN SIE EIN ERASMUS GEMACHT? WENN JA, WO?

Das habe ich nicht und bereue das heute. Das Studium geht so schnell, wenn möglich sollte man sich ein Auslandssemester gönnen!

GEHEN SIE IN DIE MENSA?

Ja, auch wenn ich den Fleisch-Burger lieber mochte als den veganen Burger, den es nun nur noch gibt...

DAS WOLLTEN SIE IHREN STUDIERENDEN SCHON IMMER MAL SAGEN:

Jura ist ein sprachliches Fach. Sie müssen nicht nur in der mündlichen Prüfung, sondern in Ihrem ganzen Berufsleben reden. Üben Sie das schon im Studium und beteiligten Sie sich aktiv in den Vorlesungen! Das macht nicht nur viel mehr Spaß, sondern hilft Ihnen auch im Examen und später im Beruf...

